
学校法人中央学院 １２５周年記念事業 

中央学院大学 駅伝部学生寮竣工式 

⽇時：令和６年６⽉２４⽇（⽉）１０時〜 

場所：中央学院大学駅伝部学生寮 

 

 只今ご紹介にあずかりました我孫⼦市教育委員会生涯学習部⻑の菊地統です。

本来なら市⻑が参りましてご挨拶すべきですが、あいにく他の公務が⼊ってお

り、市⻑からメッセージを預かっておりますので、私が代読させていただきます。 

 

本⽇は、「学校法人中央学院 １２５周年記念事業」である、駅伝部学生寮竣

⼯式が盛大に執り⾏われることを大変嬉しく思います。１２５年という⻑い歴

史を重ね、このような記念事業を開催できたことは喜ばしい限りです。 

  

さて、学校法人中央学院１２５年の歴史において我孫⼦市は法人と共に歴史

を重ねて参りました。昭和４１年の本市への大学開設、昭和４５年には中央学院

高校開設と本市との歩みも６０年近くに登ります。平成２０年には、人材の育成

や市の住みよいまちづくり施策の推進を目的とした連携協定を締結し、数多く

の分野で連携してきました。これまで、多くの学生がここ我孫⼦に通い、本市の

自然豊かな環境で勉学に励みながら、共に歴史を重ねてくることができたので

は、大変貴重な財産であります。 

 



近年では、大学駅伝部や野球部の全国大会等での活躍をはじめ、私も現地に応

援に⾏きましたが、高校野球部の春の甲⼦園ベスト４など、大学・高校共にスポ

ーツ分野での活躍が目立ち、多くの方がスポーツの強豪校というイメージを持

たれているのではないかと思います。各競技の応援に駆け付ける市⺠も多く、学

生の活躍は、市⺠に勇気と感動をもたらしています。 

スポーツ分野以外に目を向けても、市内イベント等での積極的なボランティ

ア活動をはじめ、様々な連携事業の展開など、我孫⼦市になくてはならない存在

です。 

 

本⽇は、駅伝部学生寮の竣⼯式ですが、駅伝部の活躍は毎年市⺠が注目してい

ます。昨⽇⾏われた大学⽇本一を決める「全⽇本大学駅伝」の関東地区予選では、

惜しくも本戦への出場権を獲得することはできませんでしたが、今回完成した

この学生寮を拠点に、充実した練習と学業に励み、１０⽉に⾏われる箱根駅伝予

選会では何とか本戦への出場権を獲得できることを期待しております。私も１

⽉２⽇に多くの市⺠と共に、箱根駅伝の応援に駆け付けることを楽しみにして

おります。 

 

最後になりますが、「学校法人中央学院」が１２５周年を迎えこのような学生

寮が竣⼯したことに改めてお祝いを申し上げると共に、大学や高校が我孫⼦市

と共に次の歴史を刻んでいくことを期待し、私の挨拶とさせていただきます。 


